

教育目標：夢や希望をもち 心豊かにたくましくいきる 国際性に富む児童の育成

2学期のまとめを頑張ってるよ

あっという間に師走です。いよいよ今年も今年を残すのみとなりました。2021年丑年は皆さんにとっていかがでしたか？

新型コロナウイルス感染症の感染者の減少がみられ、巷ではクリスマスや年末・年始の準備などで慌ただしく感じられるようになりました。時折、冷たい風が吹いて来ますが心は温かくして気持ちは晴れやかに持ちたいものです。

各ご家庭においても年末清掃などすす払いをして、新しい年を迎える準備に取りかかっているかと思います。子ども達にも掃除や片付けなど仕事を与えると喜んでお手伝いをするかと思いますので声かけをお願いします。

学校では、2学期のまとめと今年1年の締めくくりに取りかかっているところです。

また、冬休みも近づいていることもあり、子ども達は各学級・学年にて元気いっぱい学習や学校生活に取り組んでいます。

年末や冬休みを前に、事故や事件が多発する傾向にありますので、各ご家庭においても子ども達への安全指導をよろしくをお願いします。

また、地域での見守りや「愛の声かけ」など防犯にもご協力をよろしくをお願いします。

職場体験で将来の仕事について

勉強したよ～

5年生を対象にキャリア教育の一環として職場体験学習を実施しました。保護者や地域の職場を訪問して、これまで調べ学習にて学んできたことを各事業所や現場に直接足を運び、具体的な仕事内容や働き方について学びを深めることができました。お世話になりました各事業所及び保護者の皆様に心よりお礼を申し上げます。



マナー講習会の様子

両面印刷

音楽鑑賞会楽しかったよ♪

県内外で活躍中のアーティストの皆さんをお招きしての校内音楽鑑賞会を楽しく開催しました。

弦楽奏（ヴァイオリン・フルート・クラリネット・ピアノ）を中心にクラシック音楽とリズム音楽を1・2年生の児童が楽しく参加できるように工夫された音楽会でした。演奏家の皆さんから、本校児童のリズムや音楽にのせて手拍子するなど鑑賞マナーが大変良かったとお褒めの言葉をもらいました。次回は、3～6年生の演奏会を予定しています。

バーンと異音が！

保護者の皆様、平素より子どもたちの「安心・安全」にご協力を下さり心より感謝を申し上げます。保護者の皆様のご協力により、事件・事故もなく今年1年を締めくくる運びとなりました。ありがとうございます。

今年も、残すところあと僅かですが、子どもたちの「安心・安全」を確保するため下記のご協力をお願いします。

11月26日金曜日の午後、子どもたちが校庭で楽しく遊んでいる時に、**バーン**と衝撃音が校内に響き、慌てて現場を確認したところ、遊びに講じていた子どもたちのボールが校内に侵入してきた車の下敷きとなり破裂していました。幸いに子どもたちにはケガ人もなく胸をなでおろしたところです。本校では従来から校内への車の乗り入れが禁止されているにも関わらず、児童の送迎等で侵入する車が多く、危機感をもっていたところです。一学期でも児童玄関前に設置されたカラーコーンが車に轆きつぶされ破損した件もあり、また、今回の物損事故も踏まえ、子どもたちが事故に遭わないよう「安心・安全」を最優先に努めてまいりますので、改めて校内への車の乗り入れ禁止について保護者の皆様のご理解とご協力をお願いします。なお、ケガや病気等で車で送迎が必要な場合は、通行許可証を準備していますのでご相談をお願いします。また、国・県(教保第1416号)からの通知により不審者侵入時の対応の為、常時、正門・玄関を閉じること(徹底)になっています。子どもたちの「安心・安全」を確保するには、保護者の皆様のご理解とご協力が不可欠です。どうぞよろしくをお願いします。



もうすぐ冬休み～

子ども達は、冬休みへのカウントダウンが始まっているようです。元気が余りすぎて追いかけてっこや校舎内を走るなどして友達同士の鉢合わせ等で青傷が絶えない日々が続いています。安全に気をつけよう！

楽しいお正月を前に冬休みの過ごし方など各ご家庭でもご指導をお願いします。

○外出や外遊びの際は、車等に十分気をつける。

○交通ルールを守る。

○生活リズムを崩さない。

○寒さに負けない身体づくりに努める。

○暴飲暴食がないようにする。

○家庭の手伝いをする。

○知らない人にはついて行かない。

○スマートフォンなどマナーとルールを厳守する。

※子ども達の安心安全にご協力をお願いします。

共同募金ありがとうございます

12月4日(水) ボランティア委員会を中心に組みんできた募金活動・ドラえもん募金の結果、全校児童朝会

にて40,615円を南城市社会福祉協議会へ、10,000円をユニセフへ募金・贈呈しました。

子ども達一人一人が、お小遣いやお菓子を買ったつもりで少しずつ募金に取り組んできました。困っている方々へ少しでも役に立てるようにとの玉城小学校の思いやりがとても感じられる贈呈式でした。保護者のみなさん、ご協力くださりありがとうございました。